



PROGRAMA ECO "COLEGIOS ABIERTOS A LA COMUNIDAD!"

"CULTIVO AFECTO CON MI VECINDAD"

EL DÍA LUNES

El 18 de septiembre se llevó a cabo la tercer actividad de la estrategia ECO "programa colegios abiertos a la comunidad", denominada "Acercamiento a la emocionalidad y desarrollo afectivo" donde a través del arte se trabajo en el fortalecimiento de estrategias y acciones específicas para la atención de las problemáticas del entorno asociadas a comportamientos violentos, con el fin de promover la construcción de paz y la afectividad en la comunidad.



Los adultos mayores, en compañía de los docentes de la institución educativa, pasaron un rato agradable, donde se despertó la solidaridad, la afectividad y la creatividad.



Cada uno de ellos, bajo la guía de los docentes, tuvieron la oportunidad de trabajar en la decoración de una materia, con base a lo aprendido frente a las emociones y desarrollo afectivo para posteriormente sembrar la planta del afecto.

Esta materia será propia de cada participante y desde el amor y el cuidado deberán continuar trabajando en el proceso de "cultivar" su emocionalidad y fortalecer su desarrollo afectivo, para poder mostrarla en un próximo encuentro.



En esta ocasión contamos con la grata compañía de 30 adultos mayores de los sectores las paces, quienes asistieron al colegio para realizar esta bonita actividad, realizando una aproximación hacia el concepto de emocionalidad, la identificación de las distintas emociones y las distintas formas de expresarlas.

